

Forums pour les consommateurs

Seule comme jamais

Par Profil supprimé Posté le 07/02/2022 à 14h47

Bonjour à tous ! J'ai dû me couper de mes "amis" cela fait 5 ans que je ne prends plus de came et je me sens de plus en plus isolée forcément j'ai perdu confiance en moi ce qui n'arrange vraiment rien.... alors si tu te reconnais un peu en moi laisse un commentaire histoire d'en parler !! J'espère avoir des news a très vite

2 réponses

Profil supprimé - 07/02/2022 à 21h07

Hey ! C'est génial qui tu es arrêter bravo à toi !
Je suis fière de toi !

Je comprend tout à fais ta situation, pour ma part je n'est pas encore réussi à m'arrêter de fumer cette merde .. mais je me suis couper du monde moi aussi et la solitude c'est vraiment horrible même si parfois ça fais du bien a long terme c'est tellement dur ..

Essaie de faire des rencontre même par chat ! Ça fais toujours plaisir d'avoir des petits messages

Pepite - 16/02/2022 à 15h51

Bonjour à vous 2,

Je fais remonter le post.

Oui "histoire d'en parler" est un bon début.

Ne restez pas seul, il n'y a aucune bonne raison pour cela.

Quelle est la météo de votre coeur ?

Pépite